

Teil 3/Part 3 Mitteilungen/Notifications

- * **DE. BG Verkehr, Dienststelle Schiffssicherheit. Bekanntmachung von Entschliefungen und Rundschreiben des Schiffssicherheitsausschusses (MSC) und des Ausschusses für den Schutz der Meeresumwelt (MEPC) der IMO**

(Siehe zuletzt NfS-Heft 11/2019)

Entschliebung MSC.429(98)

Überarbeitete Erläuterungen zu den Unterteilungs- und Leckstabilitätsvorschriften im Kapitel II-1 SOLAS, siehe VkB1. 07/2019 Nr. 55

Entschliebung MSC.437(99)

Änderungen des Internationalen Codes von 2010 für die Anwendung von Brandprüfverfahren (FTP-Code 2010), siehe VkB1. 07/2019 Nr. 50

Entschliebung MSC.440(99)

Änderungen des Internationalen Codes für den Bau und die Ausrüstung von Schiffen zur Beförderung gefährlicher Chemikalien als Massengut (der IBC-Code), siehe VkB1. 07/2019 Nr. 46

Entschliebung MSC.441(99)

Änderungen des Internationalen Codes für den Bau und die Ausrüstung von Schiffen zur Beförderung verflüssigter Gase als Massengut (IGC-Code), siehe VkB1. 07/2019 Nr. 51

Entschliebung MSC.443(99)

Änderungen des Teils A des Internationalen Codes über Intakstabilität von 2008 (IS-Code 2008), siehe VkB1. 07/2019 Nr. 53

Entschliebung MSC.444(99)

Änderungen des Teils A des Internationalen Codes über Intakstabilität von 2008 (IS-Code 2008), siehe VkB1. 07/2019 Nr. 54

Entschliebung MSC.446(99)

Änderungen des Codes für den Bau und die Ausrüstung von Schiffen zur Beförderung gefährlicher Chemikalien als Massengut (BCH-Code), siehe VkB1. 07/2019 Nr. 48

Entschliebung MSC.447(99)

Änderungen des Codes für den Bau und die Ausrüstung von Schiffen zur Beförderung verflüssigter Gase als Massengut (GC-Code), siehe VkB1. 07/2019 Nr. 52

Rundschreiben MSC.1/Circ.1580

Richtlinien für Schiffe und Plattformen mit dynamischen Positionierungssystemen (DP-Systeme), siehe VkB1. 07/2019 Nr. 49

- * **DE. BG Verkehr, Ship Safety Division. Notification of resolutions and circulars of the Marine Safety Committee (MSC) and the Marine Environment Protection Committee (MEPC) of the IMO**

(See last NfS issue 11/2019)

Resolution MSC.429(98)

Revised Explanatory Notes to the SOLAS chapter II-1 subdivision and damage stability regulations, see VkB1. 07/2019 No. 55

Resolution MSC.437(99)

Amendments to the international code for application of fire test procedures, (2010 FTP Code), see VkB1. 07/2019 No. 50

Resolution MSC.440(99)

Amendments to the international code for the construction and equipment of ships carrying dangerous chemicals in bulk (IBC-Code), see VkB1. 07/2019 No.46

Resolution MSC.441(99)

Amendments to the international code for the construction and equipment of ships carrying liquefied gases in bulk (IGC Code), see VkB1. 07/2019 No. 51

Resolution MSC.443(99)

Amendments to part A of the international code on intact stability, 2008 (2008 IS Code) , see VkB1. 07/2019 No. 53

Resolution MSC.444(99)

Amendments to part A of the international code on intact stability, 2008 (2008 IS code), see VkB1. 07/2019 No. 54

Resolution MSC.446(99)

Amendments to the code for the construction and equipment of ships carrying dangerous chemicals in bulk (BCH Code), see VkB1. 07/2019 No. 48

Resolution MSC.447(99)

Amendments to the Code for Existing Ships Carrying Liquefied Gases in Bulk (EGC Code),

see VkB1. 07/2019 No. 52

Circular MSC.1/Circ.1580

Guidelines for vessels and units with dynamic positioning (DP) systems, see VkB1. 07/2019 No. 49

Entschließung MEPC.302(72)

Änderungen des Internationalen Codes für den Bau und die Ausrüstung von Schiffen zur Beförderung gefährlicher Chemikalien als Massengut (der IBC-Code), siehe VkBl. 07/2019 Nr. 45

Entschließung MEPC.303(72)

Änderungen des Codes für den Bau und die Ausrüstung von Schiffen zur Beförderung gefährlicher Chemikalien als Massengut (BCH-Code), siehe VkBl. 07/2019 Nr. 47

Resolution MEPC.302(72)

Amendments to the International Code for the Construction and Equipment of Ships Carrying Dangerous Chemicals in Bulk (IBC Code), see VkBl. 07/2019 No. 45

Resolution MEPC.303(72)

Amendments to the Code for the Construction and Equipment of Ships Carrying Dangerous Chemicals in Bulk (BCH Code), see VkBl. 07/2019 No. 47

(VkBl. 7/45–55/19) 19/19